

La tormenta tropical Humberto golpea a Bahamas y podría cobrar fuerza de huracán



Nassau, 14 sep (Reuters) - La tormenta tropical Humberto barría el sábado con partes ya devastadas de Bahamas provocando fuertes lluvias y vientos, mientras ganaba intensidad hasta posiblemente convertirse en huracán en las últimas horas de este fin de semana, dijeron meteorólogos.

Está previsto que la tormenta deje la zona del noroeste de Bahamas más tarde el sábado y que luego se traslade a mar abierto, hacia el este de las costas de Florida. Llegaría hasta el océano Atlántico a inicios de la próxima semana, de acuerdo al Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos (CNH).

Humberto presentaba vientos máximos sostenidos cercanos a 65 kilómetros por hora y se espera que cobre intensidad de huracán para el domingo por la noche, dijo el centro con sede en Miami.

Meteorólogos dijeron que la tormenta podría dejar caer más de 150 milímetros de lluvias en algunas zonas pero que no se espera que produzca un oleaje muy peligroso en el noroeste de Bahamas, que a inicios de este mes fue azotada por el huracán Dorian.

Sin embargo, Humberto podría paralizar los esfuerzos de rescate y recuperación en un área donde cientos de edificios quedaron destruidos y unas 70.000 personas están en necesidad de refugio, alimentos, agua y atención médica.

Dorian llegó a Bahamas el 1 de septiembre como un huracán de categoría 5, uno de los más poderosos en tocar tierra jamás registrados en el Atlántico, portando unos vientos máximos sostenidos de 298 kilómetros por hora.

El primer ministro de Bahamas, Hubert Minnis, dijo que la cifra oficial de muertos tras el paso de Dorian se sitúa en 50 personas, pero que se espera un incremento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202042-la-tormenta-tropical-humberto-golpea-a-bahamas-y-podria-cobrar-fuerza-de-huracan>



Radio Habana Cuba